

Agentes y población se movilizan en la búsqueda del hombre desaparecido

07/06/2022



La cantante Shakira Martínez ha pedido la colaboración de amigos y vecinos para hacer batidas.

Agentes de la Policía Nacional, Local de Elda y Petrer, Bomberos, Cruz Roja y Protección Civil de ambos municipios están participando en un [dispositivo especial de búsqueda para localizar a Juan Mariano Martínez Cortés](#), de 59 años, que sufre **demencia y lleva más de 24 horas desaparecido**. Su nieta es la conocida cantante eldense Shakira Martínez y gracias a su llamamiento a través de las redes sociales ha conseguido que vecinos, familiares y amigos salgan también para ayudar en la búsqueda de forma espontánea.

Muchos vecinos están buscando al hombre y se han

volcado para ayudar a localizarlo, pues es esencial localizarle cuanto antes. Este hombre viste de beige, cojea y podría estar desorientado, pues tiene problemas de demencia.



Imagen del hombre desaparecido.

El dispositivo está siendo coordinado por Policía Nacional, que ha creado el punto de operaciones en la sede de los Bomberos. Se ha acotado la zona del río y las afueras de la ciudad, y son numerosos los agentes que están participando en la búsqueda. Esta tarde los

Bomberos también han tratado de localizarle en helicóptero y, cuando caiga la noche, Policía Local utilizará los drones para buscar puntos de calor y dar con él.

Si alguien lo localiza puede llamar al 609961867 o a la Policía al 966 98 92 17 o al 112.



Los cuerpos y fuerzas de seguridad se han coordinado.